



RINGKASAN

DILLA FITRIA. Penyuntingan dan Publikasi Berita di Situs Web Badan Litbang dan Inovasi KLHK. *News Editing and Publication on Badan Litbang dan Inovasi KLHK's Website*. Dibimbing oleh RACHMAT PAMBUDY

Tingginya kebutuhan masyarakat akan informasi, komunikasi yang heterogen, tuntutan kemampuan penerimaan pesan secara cepat, dan serentak mendorong terjadinya sebuah kegiatan komunikasi yang disebut sebagai komunikasi massa. Tentunya, komunikasi massa memerlukan media massa dalam proses penyebarannya agar informasi dapat tersampaikan kepada khalayaknya. Situs web merupakan salah satu media massa *online* yang marak digunakan oleh perorangan maupun organisasi dalam kegiatan komunikasi massa. Badan Litbang dan Inovasi (BLI) Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan (KLHK) merupakan salah satu instansi pemerintah yang menggunakan situs web sebagai sarana penyebarluasan informasi kepada publik.

Adapun tujuan dari laporan akhir ini adalah untuk mendeskripsikan situs web BLI KLHK, menunjukkan proses penyuntingan dan publikasi berita di situs web BLI KLHK, serta mengetahui hambatan dan solusi dalam melakukan penyuntingan dan publikasi berita tersebut. Laporan akhir ini disusun berdasarkan kegiatan Praktik Kerja Lapangan (PKL) yang dilakukan di Subbagian Data dan Informasi, Bagian Evaluasi, Diseminasi, dan Perpustakaan (EDP) Sekretariat BLI KLHK selama 41 hari pada tanggal 17 Juni hingga 12 Agustus 2019.

Situs web BLI KLHK dengan nama domain forda-mof.org merupakan salah satu situs web eselon satu di lingkup KLHK yang memuat informasi seputar penelitian, pengembangan, dan inovasi di bidang lingkungan hidup dan kehutanan Indonesia. Salah satu informasi yang penting dan paling sering disebarluaskan ialah berita.

Mengingat pentingnya informasi yang terkandung dalam sebuah berita, maka perlu dilakukan penyuntingan naskah sebelum berita dipublikasikan. Secara umum, penyuntingan naskah berita dilakukan oleh Analis Data Subbagian Data dan Informasi. Namun, tak jarang pada saat-saat tertentu Kepala Bagian Evaluasi, Diseminasi, dan Perpustakaan (EDP) selaku pimpinan Subbagian Data dan Informasi juga turut melakukan penyuntingan. Penyuntingan naskah oleh Analis data Subbagian Data dan Informasi ditempuh dalam tiga tahapan yaitu prapenyuntingan, penyuntingan, dan pascapenyuntingan. Setelah melalui penyuntingan, berita akan dipublikasikan oleh web admin dengan menempuh beberapa tahapan.

Pada dasarnya segala kegiatan yang dilakukan manusia tak pernah lepas dari halangan yang dapat menghambat kelancaran suatu pekerjaan. Begitu pula dengan kegiatan penyuntingan dan publikasi berita di situs web BLI KLHK yang seringkali menemui hambatan, baik dari segi teknis maupun non teknis. Namun, hambatan-hambatan tersebut dapat diatasi dengan solusi teknis dan non teknis sehingga tidak menimbulkan masalah yang berarti.

Kata kunci: analis data, berita, penyuntingan, publikasi, situs web